

SANS FRONTIÈRES

vol.52

水戸葵陵高等学校ホームページ <http://www.kiryu.ac.jp/>

医歯薬講座 1年生対象出張講義



5月17日(月)、1年生を対象とした国際医療福祉大学出張講義が実施されました。

演題:「きっと見つかる! 自分にあった専門職」-医療福祉のスペシャリスト-

講師:国際医療福祉大学 医療福祉学部 医療福祉・マネジメント学科教授 山本 康弘先生

山本先生には、例年は秋に講義をして頂いていたのですが、多岐にわたる医療従事者の仕事や資格について、わかりやすく紹介して頂けるこの講義は、ぜひ1年生全員に受講してほしいと考え、今年は5月に1年生全員を対象として行いました。

1年生からは、「知らない職業があった」「知っているつもりでも、仕事の内容は知らないことがあった」「『チーム医療』という言葉は知っていたが、こんなに多くの医療従事者がいるとは思っていなかった」などの感想が寄せられました。

まだ入学間もなく、これが初めて触れる医療に関する基礎知識だったコース生もいたと思います。これを契機に自分の進路を考えたり、興味のある職種について調べたりしてほしいと思います。

COVID-19対策でオンラインでしたが、たいへん貴重な講義を受講することができました。

葵陵祭 巨大モザイクアート制作



6月18日(金)、葵陵祭が開催されました。

医歯薬コースは伝統として毎年、巨大モザイクアートを制作します。今年は制作期間も短くなり、感染症対策もあって、例年より全体の枚数を減らし、少し小さめの作品となりました。それでも340枚のシートを貼り合わせると迫力ある作品となりました。

昨年度は実施していないので、2年生も初めての制作でしたが、委員を中心に積極的に制作しました。

貼り合わせは体育館で。とにかく大きいので、皆の協力が必要です。委員たちは自分で考えて意見を出したり工夫したりしつつ、積極的に活動しました。



当日は天候に恵まれ、展示して多くの方に見て頂くことができました。

制作したコース生全員で撮った写真。

今年も伝統に新たな1ページを加えることができました。